

Beratendes Ausschussmitglied Hapke teilt mit, dass vor kurzem auf Initiative des Jugendrates im Subway der Jugendfreizeitstätte ein Rockkonzert mit verschiedenen Bands stattgefunden hat. Das Rockkonzert wurde sehr gut angenommen.

Der Jugendrat beteiligt sich aktiv an der Neukonzeption der Jugendarbeit, insbesondere in Bezug auf die technischen Neuerungen in der Jugendfreizeitstätte.

Die für den 27.04.2008 geplante Jugendratswahl findet nicht statt, da nicht genügend Kandidaten zur Verfügung standen. Der bisherige Jugendrat wird weiter eingesetzt.

Der Jugendrat hält am 27.04.2008 einen „Tag der Jugend“ mit Live-Musik in der Zeit von 14:00 Uhr bis 19:30 Uhr ab. Hier sind alle Meckenheimer Jugendorganisationen eingeladen, sich vorzustellen.